



Alain Denis Ikoul vient de publier une tribune au lendemain de la cérémonie de remise du Ballon d'or Camerounais, boycottée par le Ministre des Sports, le Pr Narcisse Mouelle Kombi.

Le journaliste sportif se montre très embêté, et invite les deux hommes à enterrer la hache de guerre et collaborer pour l'intérêt et le bien du football camerounais.

Lire la tribune du journaliste sportif Alain Denis Ikoul

Narcisse Mouelle Kombi et samuel Eto'o ont le droit de s'aimer, ils ont le droit de se détester, mais ils ont surtout le DEVOIR de collaborer pour l'intérêt du Cameroun

«À un moment nous devons avoir le courage de "remettre l'église au centre du village". Notre silence actuel devant deux de nos dirigeants qui se battent et s'arrangent à se rendre violemment coup pour coup en mondo-vision, est contre-productif et même complice. C'est désormais et plus-que jamais clair, Samuel et Narcisse ne s'aiment pas, et ceci depuis pratiquement 2018. Le problème c'est qu'ils semblent n'avoir pas réalisé que depuis bientôt un an, Samuel est devenu président de notre fédération, et qu'ils ont de ce fait le DEVOIR de collaborer. Malheureusement, on voit que les deux hommes s'arrangent à s'éviter, et plusieurs épisodes l'attestent (...). C'est une mauvaise publicité pour le Cameroun, ce spectacle qu'ils

nous servent "à la chien et chat". On ne leur demande pas de se faire des bisous ou des déclarations d'amour, mais nous devons exiger d'eux un brin de professionnalisme, ce qui implique qu'ils doivent taire leurs égos, quand il s'agit des intérêts du Cameroun. On a une coupe du monde qui arrive, et je pense que si on y va avec ce climat de tension et d'hostilité perceptible entre ces deux hommes pour qui j'ai le plus grand respect, on a de fortes chances de vivre une catastrophe. Nous devons donc leur rappeler que le football camerounais ne leur appartient pas. La FECAFOOT n'est pas la propriété de Samuel Eto'o, le Ministère des sports n'est pas la propriété de M. Mouelle Kombi. En équipe nationale et en club, quand il était joueur, Samuel avait souvent fait des passes de buts à des coéquipiers même quand ils ne s'aimaient pas. De même pour Narcisse Mouelle Kombi, qui a souvent collaboré avec d'autres ministres même sans les apprécier: il y va de l'intérêt de l'institution CAMEROUN. Ils ont le droit de s'aimer, ils ont le droit de se détester, mais ils ont surtout le DEVOIR de collaborer pour l'intérêt du Cameroun qui devrait transcender leurs égos. Et nous devons le leur rappeler en leur exigeant au moins une collaboration. Voir chacun s'arranger à décliner l'invitation de l'autre ou à mal l'inviter pour qu'il soit absent est choquant. Parfois ils ne se font même pas représenter et ça c'est scandaleux. Ils ne peuvent pas embrigader notre football dans leur antipathie réciproque. On devrait même les entendre à la Police judiciaire, car c'est l'image de notre pays qui prend ainsi un coup.»